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☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 

  幹事 北垣 剛 君 

○御坊市より人権映画鑑賞会、７月２２日（日）午後１時３０～、

御坊市民文化会館大ホールであります。 

入場は無料（ただし整理券が必要）です。ご覧になりたい

方は、７月３日（火）整理券を発行しますので、御坊市役所 

社会福祉課の方へお願いします。 

 

 
【社会奉仕委員会】  委員長 栗林久一 君 

 本日、つばさ保育園の園児達とさつまいも芋の苗植え無事

に終わりました。会員の皆さんご協力いただきましてありがとう

ございました。 

 

 「クラブフォーラム 

 次年度各委員会活動計画について」 

 

【ロータリー情報委員会】委員長 森 裕之 君 

○家庭集会を実施する 

○新入会員及びフレッシュ会員の 

オリエンテーションを行う 

○クラブを活性化するためのクラブ 

フォーラムを実施する 

 

 

 

【Ｓ・Ａ・Ａ】山本敦弘 君 

○例会のスムーズな進行に努める 

○例会会場の管理、監督を再認識し会場経営の向上を図る 

○クラブの取り決め事項のとおり、違反者には規律をもって対

処し改善を促す 

○毎例会、ニコニコ箱の充実を促し、予算額５０万円を目指し

ます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【クラブ奉仕委員会】委員長 細川幸三 君 

○各委員会と連携して有意義な例会を開催する○ロータリー

の友、熟読を推奨する 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】委員長 北垣剛 君 

○充実した例会を目指し、又親睦を 

深めるための例会の実施に 

努める 

○例会日の会場設営等を 

スムーズに行う 

○青少年奉仕委員会と合同で 

地引き網(５月)を予定しています 

 

 

【プログラム委員会】委員長 小池佳史 君 

○各委員会と連携し、委員会の目的に添った有意義なプログ

ラムを実施する 

○会員全員が出席意識の 

持てるプログラムを 

実施する 

 

 

 

 

 

【出席委員会】委員長 龍田安廣 君 

○例会出席率向上をめざし、欠席者には、メイキャップを促す

○例会皆勤の会員を奨励する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員会】委員長 尾崎達哉 君 

○ロータリー活動を地域社会に広めるために地方紙などを定

期的に活用した広報活動を推進する 

幹 事 報 告 

委員会報告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★6/27 例会は 

2017-2018 年度最終例会です。

56.25% ⇒ 75.00%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月30日 の修正出席率

16名 4名 12名 75.0%

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

 

○地方紙の地域活動取材掲載欄を利用し、イベント等の積極

的な取材を受けて一般の人にもわかりやすく興味を持って

頂けるような広報活動をする 

○見やすく、楽しい週報を作ります 

○会員宛にはＩＴ並びにホーム 

ページを活用し、情報を発信する 

 

 

 

 

 

 

 

【会員増強・会員選考・職業分類委員会】 

委員長 細川幸三 君 

○純増２名の会員増を目指す 

○ロータリーＨＰ、マイロータリーの加入を推奨する 

 

【職業奉仕委員会】委員長 小池佳史 君 

○職業見学を実施する 

○四つのテスト職業奉仕の理念を再確認する機会を設け意見

交換する 

 

【社会奉仕委員会】委員長 尾崎達哉 君 

○地元、地域社会のニーズ（地域社会の発展、教育問題等）を

把握し、身近な効果的な奉仕活動を実施する 

○２６４０地区が推奨するプログラムの推進に協力する 

○国内に於いて突発的災害発生の場合の応援及び支援 

 

【米山記念奨学会】委員長 森本弘之 君 

○米山奨学を卓話に取り入れる 

○米山記念奨学会の理解を会員に促す 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【青少年奉仕委員会】委員長 北垣剛 君 

○継続事業である、地元高校生徒を対象にした、御坊東ロー

タリークラブ賞表彰を行う 

○ロータリー青少年指導者養成プログラム（ＲＹＬＡ）などに参

加協力する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 北垣 剛 君 

◇栗林久一 君（過分に） つばさ保育園の園児たちと一緒に 

さつまいもの苗植え無事に終わりました。 

ありがとうございました。先週田植え終わりました。そして 

欠席のおわび 

◇森 裕之 君 イモの苗植えありがとうございました。 

欠席すみません。本日、早退すみません。 

◇細川幸三 君 イモの苗植え、行ってきました。松本さん、い 

つもお世話になり、ありがとうございます。 

◇小林隆弘 君 欠席のおわびに 

 

 

 

   
 

出席委員会 玉置真司 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


